

ANNEX C

No. 2733. GENEVA CONVENTION FOR THE AMELIORATION OF THE CONDITION OF THE WOUNDED AND SICK IN ARMIES IN THE FIELD. SIGNED AT GENEVA ON 27 JULY 1929¹

No. 2734. CONVENTION RELATIVE TO THE TREATMENT OF PRISONERS OF WAR. SIGNED AT GENEVA ON 27 JULY 1929²

SUCCESSION

Notification received on:

9 August 1971

FII

Certified statement was registered at the request of Switzerland on 29 September 1971.

ANNEXE C

N° 2733. CONVENTION DE GENÈVE POUR L'AMÉLIORATION DU SORT DES BLESSÉS ET DES MALADES DANS LES ARMÉES EN CAMPAGNE. SIGNÉE À GENÈVE LE 27 JUILLET 1929¹

N° 2734. CONVENTION RELATIVE AU TRAITEMENT DES PRISONNIERS DE GUERRE. SIGNÉE À GENÈVE LE 28 JUILLET 1929²

SUCCESSION

Notification reçue le:

9 août 1971

FIDJ

La déclaration certifiée a été enregistrée à la demande de la Suisse le 29 septembre 1971.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. CXVIII, p. 303; for subsequent actions published in the League of Nations, *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 5 to 9; and for those published in the United Nations, *Treaty Series*, see references in Cumulative Index No. 1.

² *Ibid.*, vol. CXVIII, p. 343; for subsequent actions published in the League of Nations, *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 5 to 9; and for those published in the United Nations, *Treaty Series*, see references in Cumulative Index No. 1.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. CXVIII, p. 303; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n° 5 à 9; et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans l'Index cumulatif n° 1.

² *Ibid.*, vol. CXVIII, p. 343; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n° 5 à 9; et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans l'Index cumulatif n° 1.